

## Haie-Lève-toi !

Ce vendredi 25 novembre, les élèves se sont relayés tout au long de la journée pour planter des haies. Les enfants étaient accompagnés de l'équipe du GAL.

Les enfants ont été sensibilisés à la nécessité des haies. Elles servent à nourrir les animaux et leur permettent de se réfugier. Ils ont alterné les essences d'arbustes pour éviter la propagation des maladies...

Ils ont réalisé ces différentes étapes :

- 1) le pralinage : tremper les racines dans un seau d'eau et de boue
- 2) la plantation : mettre en terre les racines
- 3) le paillage : recouvrir de copeaux le pied des plants

Au-delà de l'amusement, pousser des brouettes, mettre les mains dans la terre, les enfants ont fait un geste pour la nature. Nous espérons qu'ils deviendront les adultes responsables de demain...

Rendez-vous en mai pour voir si notre travail porte ses fruits...